



STRASBOURG-EST

Alsace contre le cancer

AFIN DE CÉLÉBRER LE BEAUJOLAIS NOUVEAU, le RC Strasbourg-Est a proposé une soirée festive. Les participants pouvaient accompagner leur dégustation de charcuteries et fromages variés. La Dame en Vert, artiste découverte lors de l'émission Incroyable Talent, contribua à cette soirée par ses interventions burlesques. Les bénéfices de la soirée sont versés à l'association Alsace contre le Cancer qui soutient la recherche, améliore l'accueil des malades et engage des actions de prévention. ♦

